

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wird die Beratungsstelle „Neue Wege – Wege aus der Beziehungsgewalt“ dem Schutzauftrag Betroffener noch gerecht?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Hinweise und Vorwürfe gibt es, dass die Beratungsstelle für Betroffene von Beziehungsgewalt „Neue Wege“ Opfern von Beziehungsgewalt eine Mitschuld zuspricht und eine Täter-Opfer-Umkehr stattfindet?
2. Inwiefern unterscheidet das aktuelle Konzept von „Neue Wege“ zwischen Opfern und Tätern und wird nach Ansicht des Senats die Beratungsstelle dem Schutzauftrag Betroffener gerecht?
3. Inwiefern erfüllt die Beratungsstelle mit ihrem Konzept und Angebot die Anforderungen der Istanbul-Konvention bzw. welche Defizite werden gesehen?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP